

## MARISOL GARMENDIA: “TENEMOS QUE VOLVER A SENTIRNOS SEGUROS EN SAN SEBASTIÁN”

La candidata socialista a la Alcaldía de San Sebastián, Marisol Garmendia, ha afirmado que “San Sebastián tiene que volver a ser una ciudad segura, de día y de noche. Una ciudad segura para las mujeres, para las personas mayores, segura para que nuestras hijas y nuestros hijos vuelvan tranquilos a casa después de un rato de ocio. No podemos cruzarnos de brazos.”

Garmendia ha señalado que la ciudadanía donostiarra está cada vez “más preocupada por los problemas de seguridad y nosotros planteamos más patrullas a pie tanto de la Guardia Municipal como de la Ertzaintza en nuestros barrios, en la ciudad”.

Para la candidata socialista “Ni a Izagirre ni a Goia parecen preocuparles estos problemas, no escuchan a la ciudadanía, no le tienen en cuenta. A nosotros nos preocupa la seguridad de las vecinas y los vecinos de San Sebastián, la seguridad del comercio, de la hostelería. Es hora de poner en marcha las soluciones necesarias”.

“San Sebastián debe ser la ciudad segura que siempre ha sido y por ello la presencia policial es importante para garantizar la seguridad en las calles”, ha señalado, al tiempo que ha apuntado que, entre otras medidas propone una subcomisaría de la Guardia Municipal en Altza para dar cobertura al conjunto del Distrito Este.